

ERGOSANTE' SIGNE UN GROS CONTRAT AUX ETATS-UNIS

Avec sa filiale HAPO, le groupe basé à Anduze va fournir des exosquelettes pour le secteur médical. Une percée commerciale qui démontre en 2025 son agilité, malgré la tempête économique outre-Atlantique.

Alors que les relations commerciales entre l'Europe et les États-Unis se durcissent, avec une augmentation des droits de douane et un contexte économique incertain, HAPO, l'un des leaders mondiaux des exosquelettes non motorisés, a annoncé le 14 mars 2025 la signature d'un contrat de 500 000 dollars annuels avec l'entreprise américaine MicroAire Surgical Instruments, spécialisée dans la chirurgie esthétique (groupe Marmon). *« Notre technologie composite, qui offre une assistance fluide et constante, a été adoptée massivement par les chirurgiens »*, se réjouit Samuel Corgne, fondateur et P.-D.G. de HAPO.

HAPO est une filiale du groupe ErgoSanté, historiquement implantée à Anduze, primée au concours économique Alès Audace en 2016, qui compte plus de 300 salariés et qui conçoit des exosquelettes innovants pour réduire la pénibilité dans de nombreux secteurs, dont certains auxquels on ne penserait pas en premier lieu, comme celui de la chirurgie... *« En proposant aux chirurgiens des dispositifs innovants de réduction de la pénibilité, nous leur apportons une solution inédite pour améliorer leur confort et leur performance au bloc opératoire, témoigne Jérôme Barillon, dirigeant de MicroAire. Les exosquelettes HAPO représentent une opportunité exceptionnelle pour compléter notre gamme »*.

Une croissance de 100 % sur le 1er trimestre 2025

L'exportation des solutions HAPO connaît une croissance de 100 % sur le premier trimestre 2025 et ce partenariat stratégique illustre la capacité d'innovation française, qui plus est grand-alésienne, à séduire le marché international dans un contexte où les relations commerciales sont de plus en plus tendues. Samuel Corgne voit donc dans cet accord un signal fort : *« Beaucoup pensent que l'accès au marché américain est devenu quasi impossible pour les entreprises françaises, mais nous prouvons le contraire. Cette réussite valide notre stratégie de spécialisation et confirme notre ambition aux États-Unis. Avec la montée en puissance de notre atelier de fabrication américain (construit et mis en service en 2023, NDLR), ce n'est que le début. Le meilleur reste à venir ! »*

ErgoSanté'

Adresse

28 ZA de Labahou,

30140 Anduze

www.hapo.eu